
一般質問通告内容 
 

（令和６年定例会９月会議） 

通告 

番号 
質問者 件 名 と 質 問 の 要 旨 

９ 

水口 光盛 

 

(議席番号 

１番) 

１．小中学校の給食費の無償化について 

（１）今年度は、学校給食費の単価改定に伴う増額分と併せて

４か月分の学校給食費の無償化事業を予算化しております

が、現在の急激な物価上昇に伴う食材費等の増加を考慮す

ると、給食の質や量を維持するためには、現行の予算では

対応が難しいと考えますが、見解を伺います。 

（２）物価上昇が続いている現状を踏まえ、来年度も学校給食

費の無償化事業を継続することが必要不可欠と考えます

が、見解を伺います。 

（３）地場産物や国産食材、有機農産物を使用した学校給食の

充実及び食育推進についての予算措置が必要であると考え

ますが、見解を伺います。 
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１番) 

２．行財政運営について 

（１）白老町役場庁舎建設基本構想について 

① 新庁舎建設に向けた整備計画の進捗状況を伺います。 

② 新庁舎建設に伴う移転や建て替えに当たっては、重要な

行政文書や歴史的資料が失われることがないよう、適切な

保存や予算措置をすべきだと考えますが、見解を伺いま

す。 

③ 新庁舎建設に伴う移転を効率化するため、公文書のデジ

タル化と電子決裁システムの導入を早期に推進すること

で、物理的な保管スペースや書庫の建設費用を削減できる

と考えますが、見解を伺います。 

（２）職員の職場環境の向上について 

① 職員が安心して仕事に専念できる職場環境を実現するた

め、名札の氏名の表示をひらがなで苗字のみとし、電話機

にはナンバーディスプレイと録音機能を搭載する必要があ

ると考えますが、見解を伺います。 

② 職員へのカスタマーハラスメント対策をはじめ、嫌がら

せ電話や迷惑行為などに対する対応の現状と、職員のメン

タルケアに関する取組について伺います。 

③ 職員の柔軟な働き方や業務の効率化のために、職場環境

の向上をどのように考えているのか伺います。 

 

 

 

答弁を求める者  町 長 
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１番) 

３．増税している固定資産税について 

過去の財政危機に際して、平成 21 年度より納税者（町民・

企業・町外の所有者）にお願いしている固定資産税の超過税率

（1.7％）を、標準税率（1.4％）に戻すことについて 

（１）現在の急激な物価上昇を考えると、納税者の負担となっ

ている固定資産税の超過税率を段階的に標準税率に戻すこ

とが急務と考えますが、見解を伺います。 

（２）新水道ビジョン・経営戦略(案)において、今後の水道料

金の改定の必要性や財源の確保が検討されていますが、こ

れまで町民の負担軽減のため行ってきた水道料金の値下げを戻す

のであれば、固定資産税を標準税率へ戻すことも併せて議論する

必要があると考えますが、見解を伺います。 

 

 

   

答弁を求める者  町 長 

 


